

Une Equipe Française Championne du Monde

Mais connaissez-vous le sport électronique ?



L'équipe Against All Authority (aAa) Shootmania championne du monde

Le samedi 2 novembre, Terence « **SoOn** » TARLIER, Pierre-Emeric « **l1nkin** » PORTIER, Matia « **sephis** » TROSIC, emmenés par leur manager Philippe « **Lanf3ust** » RIVAIN ont remporté le titre de champions du monde sur le jeu « **Shootmania** » lors de l'ESWC (Coupe du Monde des jeux vidéo). Ils sont les heureux tombeurs de la Suède en finale durant la Paris Games Week qui se déroulait fin octobre à Porte de Versailles. Ce jeu de tir à la première personne, édité par Ubisoft, leur a permis au passage de se partager la coquette somme de 5 600 euros.

Déclaration de Philippe Rivain, manager de l'équipe :

« Sur le moment nous ne réalisons pas trop, mais avec le recul nous nous sommes rendus compte que c'était assez énorme. C'est le genre de chose que nous attendions depuis très longtemps. Tout petit nous savions qu'il y avait une Coupe du Monde de jeu vidéo et nous savions aussi que cela était dur, que les meilleurs étaient présents. Cette fois-ci nous étions sur cette scène et nous avons gagné ! »